

GUIDE D'ASSEMBLAGE

ASSEMBLY GUIDE

MÉTAL / METAL

CONTENU :

- Une base de métal.
- Quatre vis à oreilles.
- Les trois parties de l'arbre : inférieure, centrale et supérieure.

ASSEMBLAGE :

1. Faites pivoter les deux supports du pied métallique à 90°, insérez ensuite les vis dans les ouvertures prévues à cette fin en ne les vissant pas complètement.
2. Insérez la partie inférieure du tronc dans le tube de la partie centrale du pied jusqu'au fond. Vissez progressivement les trois vis pour que le tronc soit droit et bien maintenu en place.
3. Abaissez les branches une à une, elles tomberont automatiquement en se positionnant sur les appuis en plastique.
4. Écartez les rameaux pour les répartir uniformément de part et d'autre des branches.
5. Insérez la partie centrale et répétez les étapes 3 et 4 jusqu'au sommet de l'arbre.

MISES EN GARDE :

- Attention de ne pas vous pincer les doigts au cours de l'assemblage.
- Cet assemblage doit être fait par un adulte.
- Posez la base de l'arbre sur une surface plane et de niveau pour assurer la stabilité de l'arbre.
- Ne surchargez pas l'arbre de décorations trop lourdes.
- Tenez le produit loin des flammes ou de la chaleur excessive.
- Gardez hors de la portée des enfants.
- Ne laissez pas les décorations allumées sans surveillance.
- Veuillez conserver ces instructions à des fins de consultation ultérieure.

ENTRETIEN :

Ne trempez pas l'arbre dans l'eau. S'il est nécessaire de le nettoyer, utilisez un linge humide. N'utilisez pas de solvants. Ne le rangez pas s'il est mouillé et entreposez-le dans un endroit sec.



CONTENT:

- One metal base
- Four thumbscrews
- The three sections of the tree: bottom, middle and top

ASSEMBLY:

1. Rotate the support feet at 90°, then insert the screws in the openings on the sides, without screwing completely.
2. Insert the bottom section of the trunk in the central tube. Then, screw the thumbscrews progressively until the trunk is solid and straight.
3. Lower the branches one by one, they will fall into place on the plastic support provided.
4. Spread the tips equally around the branches.
5. Insert the middle section and repeat steps 3 and 4 until you reach the top of the tree.

WARNINGS:

- Be careful not to pinch your fingers while assembling the tree.
- This assembly must be done by an adult.
- Put the base of the tree on a level surface to ensure it is stable.
- Do not overload the tree with heavy ornaments.
- Keep this product away from flames or excessive heat.
- Keep out of reach of children.
- Do not leave the tree unattended when decorations are lit.
- Keep these instructions for future reference.

MAINTENANCE:

Do not soak the tree in water. If it is necessary to clean it, use a damp cloth. Do not use solvents. Do not store the tree if wet, and keep in a dry location.

GARANTIE LIMITÉE D'UN AN

NOVELCA offre une garantie limitée au présent produit (le « Produit »), et ce, pour une durée d'un (1) an à compter de la date d'achat du Produit, aux conditions ci-édictées.

La présente Garantie limitée ne s'applique qu'à l'acheteur original du Produit et elle ne peut être cédée ni transférée.

La présente Garantie limitée n'a pas pour effet d'exclure, restreindre, limiter ou modifier la garantie légale accordée par la loi à l'acheteur du Produit.

S'il s'avérait que le Produit présente un vice de fabrication ou qu'une ou plusieurs pièces du Produit soient défectueuses, le détaillant du Produit remplacera ou réparera, à sa seule discrétion, la ou les pièces défectueuses ou le Produit, selon le cas, le tout sans frais et aux conditions cumulatives suivantes : 1) l'acheteur doit s'adresser au détaillant auprès de qui il a effectué son achat; 2) l'acheteur doit remettre au détaillant la ou les pièces défectueuses ou encore le Produit; 3) l'acheteur doit remettre au détaillant la facture comme preuve de son achat et de la date de cet achat; 4) l'acheteur doit fournir des informations d'identification du Produit, notamment, le numéro de série ou le numéro de modèle; et 5) la période d'un (1) an couverte par la présente Garantie limitée ne doit pas être expirée. Si le détaillant décide de remplacer la ou les pièces défectueuses, la ou les pièces de remplacement seront neuves ou remises à neuf équivalentes à des pièces neuves. La présente garantie ne crée aucune autre obligation à l'égard du fournisseur de la garantie que celles explicitement décrites ci-haut.

La présente Garantie limitée ne s'applique pas : 1) aux pièces consommables; 2) à l'usure normale; 3) lorsque le Produit est utilisé à des fins autres que celles déterminées au guide d'utilisation (s'il en existe un); 4) lorsque le numéro de série ou autres identifiants du Produit sont oblitérés ou supprimés; 5) aux dommages purement esthétiques et n'affectant pas l'usage normal du Produit; 6) lorsque les dommages, défauts, ou autres problèmes sont causés par : a) un entretien inadéquat du Produit; b) une mauvaise installation ou un mauvais assemblage du Produit ou une installation ou un assemblage non conformes au guide d'installation ou au guide d'utilisation (s'il en existe un); c) une modification, une réparation ou un démontage apportés au Produit par une personne non autorisée par le détaillant ou le fabricant; d) le transport par l'acheteur, ses commettants, préposés ou mandataires; e) une négligence de l'acheteur, ses commettants, préposés ou mandataires; f) un accident; g) un cas de force majeure ou encore tout événement non imputable au Produit lui-même.

VERSION FRANÇAISE ET VERSION ANGLAISE

En cas de conflits entre la version française et la version anglaise du texte de la présente Garantie limitée, la version française a préséance.

ONE-YEAR LIMITED WARRANTY

NOVELCA offers a limited warranty for this product (hereafter: the "Product") for one (1) year from the date of purchase of this Product, with the conditions set out below.

This limited warranty is valid only for the original purchaser of the Product and it may not be transferred.

The present limited warranty is not meant to exclude, restrict, limit or modify the legal warranty given by law to the purchaser of the Product.

If the Product contains a manufacturing defect or if one or more parts of the Product is defective, the retailer commits to replace or repair, at its sole discretion, the defective part or parts without charge under the following cumulative conditions: 1) the purchaser must contact the retail store where the Product was purchased; 2) the purchaser must return the defective part or parts or the Product to the retailer; 3) the purchaser must provide the retailer the invoice as proof of purchase and date of purchase of the Product; 4) the purchaser must supply the Product identification information, including the serial number or the model number; and 5) the period of one (1) year covered by this limited warranty must not be expired. If the retailer decides to replace the defective part or parts, the replacement part or parts would be new or reconditioned, equivalent to new parts. The present limited warranty does not create any other obligation with the provider of the guarantee than those explicitly described above.

This limited warranty is not applicable: 1) to consumable parts; 2) to normal wear; 3) when the Product is used for other purposes than what is described in the user guide (if any); 4) when the serial number or other identification information of the Product is erased or withdrawn; 5) to damages that are only aesthetic and do not affect the normal use of the Product; 6) when the damages, defects, faults or other problems arise from: a) an inadequate maintenance of the Product; b) a faulty installation or assembly of the Product or an installation or assembly that is not in accordance with the user or installation guide (if one is provided); c) a modification, a repair or dismantling of the Product by a person not authorized by the retailer or the manufacturer; d) the transportation by the purchaser, his employee, officer or representative; e) a negligence by the purchaser, his employee, officer or representative; f) an accident; g) a case of force majeure or any event that is not caused by the Product itself.

FRENCH VERSION VS ENGLISH VERSION

In case of discrepancy between the French and the English versions of the text of this limited warranty, the French version shall prevail.